



OCIM redémarre ses deux unités de traitement de minerai aurifère au Pérou

A propos d'OCIM

Fondé à Paris en 1961, le groupe OCIM est détenu et dirigé par la holding OCIM Finance. Fort de son activité historique de promoteur immobilier et de gestionnaire d'actifs, OCIM possède une longue expérience en matière de gestion de projets complexes et d'actifs tangibles.

OCIM se consacre désormais entièrement au secteur des métaux précieux, produisant et négociant de l'or et de l'argent, et s'approvisionnant en métaux stratégiques dits platinum grade, comme le platine, le palladium, et le rhodium.

OCIM exerce une double activité complémentaire de négociant et financier. En tant que négociant, OCIM achète et vend tout au long de la chaîne de valeur des actifs, des producteurs aux utilisateurs finaux. En tant que financier, OCIM finance les opérations de la chaîne de valeur, principalement par le biais de contrats de prépaiements à court terme.

OCIM exploite également deux usines de traitement au Pérou et produit de l'or responsable issu de minerais achetés auprès de mineurs artisanaux et à petite échelle.

OCIM dispose d'équipes basées à Paris, Genève et Lima.

La reprise de cette production d'or, qui survient trois mois seulement après l'acquisition des deux usines, fait suite à d'importants investissements réalisés dans le but de moderniser les installations de production. Les mineurs artisanaux et à petite échelle du sud du pays pourront ainsi vendre leur minerai à des conditions compétitives, dans le respect des principes commerciaux les plus exigeants.

Le groupe OCIM, par l'intermédiaire de sa filiale Soleil Metals, a relancé les activités des unités de traitement Chala One et Kori One, toutes deux situées au sud du Pérou et dûment approuvées par les autorités locales. Ce sont les premières livraisons de minerai par des mineurs artisanaux qui ont permis le redémarrage de l'activité, marquant ainsi la reprise de la production d'or. Cette relance survient près de trois mois après l'acquisition des deux unités à la suite de la faillite du producteur Inca One Gold Corp.

Cette opération succède à une période durant laquelle OCIM, principal investisseur d'Inca One, a patiemment accepté cinq restructurations de dettes, proposé en vain des transactions à l'amiable, et racheté la dette de plusieurs autres parties prenantes.

Désormais propriétaire unique des unités de traitement, OCIM a investi des capitaux significatifs dans les installations de production, qui avaient été détériorées, et a rebâti une équipe complète, en s'appuyant sur l'expertise de ses cadres supérieurs de longue date.

Cette reprise marque l'ouverture d'un nouveau chapitre pour les deux unités de traitement qui représentent la deuxième plus importante capacité de traitement de l'or du Pérou, ainsi que pour le secteur minier artisanal du pays. L'objectif du groupe OCIM est d'établir des chaînes d'approvisionnement locales responsables, traçables et résilientes et d'offrir des conditions d'achat de minerai compétitives tout en respectant les principes les plus stricts en matière d'approvisionnement et de traitement aurifère.

« Grâce à la bonne réputation de notre nouvel actionnaire européen, nous avons été capables de rebâtir une relation de confiance avec nos fournisseurs, les équipes opérationnelles et

les mineurs. Cet actionnaire, engagé sur le long terme, respecte les partenaires locaux et s'implique activement auprès des institutions internationales telles que la LBMA ou la Swiss Better Gold », explique Ivan Salas, chargé de l'activité Production d'OCIM au Pérou et PDG de Soleil Metals.

« Le redémarrage des deux unités en si peu de temps confirme notre intention de devenir un acteur clé du secteur minier péruvien et le leader international de l'approvisionnement en or responsable de l'ASM pour les raffineries accréditées par la LBMA et les marques de la Swiss Better Gold. La reprise de l'activité renforce également notre décision de nous appuyer sur une équipe de gestion locale durable, qui a clairement su démontrer efficacité et aptitudes professionnelles », explique Laurent Mathiot, président et PDG du groupe OCIM.



Contact

Laurence Mathiot

Directrice de la Communication
et des Ressources Humaines

laurence.mathiot@ocim.com

+33 1 88 83 86 17

+33 6 48 79 38 95